



べにまる

「輝きを未来に」

○自ら学ぶ子 ○思いやりのある子

○最後までやりぬく子 ○体をきたえる子

令和5年12月21日

発行責任者 三和 史朗

一年の計は元旦にあり

教頭 渡邊 一平

「一年の計は元旦にあり」ということわざの由来の一つとして、戦国大名・毛利元就の言葉「一年の計は春（新年）にあり、一月の計は朔（ついたち）にあり、一日の計は鶏鳴（鶏が鳴く早朝）にあり」があります。

元日の朝、祝いの食事を勧める家臣に対してこれを断った元就は、次のように家臣に言ったと伝えられています。「世の愚か者どもは、恵方を拝んで、とそを飲み、長寿・子孫繁栄を祝って浮かれているが、元旦はそんなのんきなものではなく、年の初めに一年の事をじっくり考えるそれが本当の祝いというものである。」

一年、一月（ひとつき）、一日それぞれ最初るときこそが計画を立てるべきときであるということで、計画や準備が大切であり、初めの計画ができていないと物事はうまくいかないということですね。

令和5年も残り1週間余り。元旦には、お子さんと一緒に令和6年の計画を立ててみてはいかがでしょうか。まずは、3月までの今の学年の残りをどう過ごすのか。そして、新学年ではどのような姿を目指すのか。具体的な計画や目標があった方が取り組みやすいと思います。ぜひ、考えてみてください。

1月行事予定

1日(月)	元日	19日(金)	スキー学習(5・6年)5時間授業
2日(火)	年始休業	22日(月)	読み聞かせ(放)
3日(水)	年始休業	23日(火)	食育(4年)
4日(木)	学校閉庁日		留寿都中1日入学(6年)
5日(金)	学校閉庁日	24日(水)	児童会
8日(月)	成人の日	25日(木)	スキー学習(2~4年)
9日(火)	学校閉庁日		4時間授業(1~4年)
16日(火)	始業式 3時間授業	29日(月)	スキー学習(5・6年)5時間授業
	給食なし	30日(火)	新1年生1日入学
18日(木)	学力検査 読み聞かせ(朝)	31日(水)	クラブ

歌声朝会

コロナ禍ですっと実施できなかった歌声朝会を4年ぶりに実施しました。今回は歌う時の姿勢や声の出し方のポイントを教わりながら校歌を歌いました。卒業式で、全校合唱を予定しているため、3学期に曲を決めて歌声朝会の中で練習していきます。

教育相談

12月11日(月)～15日(金)は教育相談期間でした。今回から通知表を見せながらお話させてもらうことになりました。インフルエンザの流行と学級閉鎖なども重なり、予定通りすすめることが難しい面もありましたが、お忙しい中学校に足を運んでいただきありがとうございました。次年度以降も1・2学期は学期末に合わせて教育相談を実施する予定です。Formsによる日程希望調査と合わせてご協力よろしくお願いたします。

租税教室

12月15日(金)に後志総合振興局税務課の職員の方にお越しいただき、6年生を対象に租税教室を行いました。DVDを視聴し、もし税金がなくなったら自分たちの生活にどのような影響が出るのかといったことや、身近な分かりやすい話題やクイズなどを交えて、税金について学びました。見本ですが、1億円の重さも体験させてもらいました。



冬休み作品

今年度から冬休み作品の取り組みは自由となりました。全員分ではありませんが、冬休み中に取り組んだ作品の展示は玄関ホールで行います。取り組みは自由ですが、せっかくの機会ですので、ぜひ作品作りを行ってほしいと思います。また、冬休み明けに機会がありましたら作品をご覧になりに来てください。

ポインセチア

今年も留寿都高校よりポインセチアの寄贈がありました。教育相談で来校された際にご覧になっていただけたかと思いますが、立派に咲いた2色のポインセチアです。子どもたちの目も楽しませてくれています。



体育館前廊下に6年生の図工作品が展示されています。自由に触ったり遊んだりしていい体験型の作品ということで、さっそく低学年の児童が楽しそうに遊んでいました。

12月29日(金)～1月9日(火)までは、学校閉庁日となります。緊急での連絡がある場合は、安心安全メールの欠席遅刻届けを活用ください。欠席遅刻の選択項目に「その他」がありますので、連絡内容を備考欄に記入し送信してください。